

令和元年度 学校だより



潮 鳴 り

令和元年6月6日(木)
御前崎市立第一小学校

学校教育目標

花いっぱい 自分 友だち 御一小

No.3

E-mail:
onichi@ed.city.omaezaki.shizuoka.jp

たくさんの皆様の応援に感謝いたします！

5月28日川崎市で起こった痛ましい事件の被害に遭われた方々に心からお見舞いと哀悼の意を表します。

また、その事件に前後して、本学校区でも不審者の情報があり、緊急措置として、集団下校や職員の付き添いや見守りを行いました。保護者や地域の皆様にも協力をお願いするメール配信をしたところ、たくさんの方々がお力をお貸しく下さいました。普段からの見守りをさらに強固にし、他地区からも応援に来てくださったサポート隊の皆様、登下校時に歩いて通学班に付き添ってくださる方、交差点や通学路に立ち、安全を見守ってくださる保護者や地域、中部電力の職員の方、青パトで通学路を巡回して下さる市役所職員のみなさん、パトカーでの巡回を何度もして下さる交番、警察署の署員の方々等々、多くの皆様が『子どもたちの安全を守りたい』と、第一小学校区に集まって下さいました。学校は常々、本当にたくさんの方々に支えられていることをあらためて感じ、感謝と共に、この『強固なスクラム』を心から誇りに思いました。ありがとうございました。

子どもたちには、登下校時を含めて不審者に遭遇したときの身を守る対処と、集団で登下校する等を指導しました。ぜひ、御家庭でも話題にさせていただき、子どもたちの危機管理能力を育てていただきたいと思います。そして、これからも子どもたちへの声かけを見守りをお願いいたします。

『挑戦の花』節始まる！

「あらよっ」のとき

こりす すみえ

はずかしがりやの わたしですが
ときどきだいたんです

えだからえだへ
とびうつるときです
しっぽひろげて
「あらよっ」といいます



そのあとまた
はずかしがりやの わたしです

くどうなおこ「のはらうた」より

6月3日(月)「挑戦の花節」スタートの朝礼を行いました。

『挑戦』は自分をきたえること



そのためには

- ①自分の中にあるよさや可能性の花を信じて、自分に少しだけ厳しくする。
- ②よいと思ったことは、すぐに実行する。

何か特別で大きな目標を達成するために努力することも『挑戦』ですが、「のはらうた」の「こりすすみえさん」のように毎日の営みに少しだけ自分に厳しくがんばることも大切な挑戦です。夏休み明けまでの3ヶ月間、私たちは、子どもたちの「あらよっ」のときを見取り、勇気づけのボイスシャワーをかけていきましょう。(校長増田久美子)



